

Liebe Reichenauerinnen und Reichenauer!

Das Jahr neigt sich dem Ende zu, und es ist für mich eine große Freude, gemeinsam mit Ihnen auf das zurückzublicken, was wir heuer für unser schönes Reichenau erreichen konnten.



Viele wichtige Vorhaben wurden in Angriff genommen, fortgeführt und auch erfolgreich umgesetzt. Dabei war es uns ein besonderes Anliegen, über alle Fraktionen hinweg konstruktiv zu diskutieren, gemeinsam zu planen und letztendlich zukunftsweisende Projekte ins Leben zu rufen – stets mit dem Ziel, Reichenau noch lebenswerter zu machen.

Einige der umgesetzten Projekte möchte ich an dieser Stelle hervorheben:



So wurden beispielsweise neue E-Tankstellen errichtet, die einen weiteren Schritt in Richtung nachhaltiger Mobilität darstellen.

Diese befinden sich am Parkplatz nach der Barbarabrücke auf der rechten Seite sowie am Theater Reichenau bei der Einfahrt zur Bergrettung auf der linken Seite.

Ein ganz besonderes Anliegen, das mir persönlich sehr am Herzen liegt, ist der Kinderspielplatz Reichenau. Dieser wurde saniert, und ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass wir den Ausbau in den kommenden Jahren weiterverantreiben werden, um unseren Jüngsten eine sichere und ansprechende Spielfläche zu bieten.



Ein weiterer wichtiger Meilenstein ist die Einrichtung der Pflegekoordination im Senioren Aktiv, eine Herzensangelegenheit, die nun Realität geworden ist. Damit möchten wir sicherstellen, dass unsere älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger bestmöglich betreut und unterstützt werden.

Ein besonders sensibles Thema, das uns alle betrifft, ist der Hochwasserschutz. Ich werde mich mit aller Entschlossenheit dafür einsetzen, Reichenau vor zukünftigen Überflutungen bestmöglich zu bewahren. Die Sicherheit der Raxstraße, der Neubaugasse und des Hochfelds hat für mich höchste Priorität. Ich werde daran arbeiten, dass solche Naturereignisse in Zukunft gefahrloser an uns vorbeiziehen.



In diesem Sinne wünsche ich Euch/Ihnen, im Namen der SPÖ Fraktion Reichenau ein besinnliches Weihnachtsfest und die besten Wünsche für ein erfolgreiches und gesundes neues Jahr!

Oliver Kobald

Ihr Oliver Kobald
Fraktionsvorsitzender SPÖ Reichenau
Geschäftsführender Gemeinderat



**Frohe
Weihnachten,
Glück, Gesundheit
und ein
gutes Jahr 2025**



**wünscht von Herzen, der
Vorstand der**

SPÖ
Payerbach-Reichenau